

FUERA DE JUEGO

Asics prepara su colección más sostenible para vestir a los atletas de Tokio 2020

La marca de artículos de equipamiento deportivo, patrocinador oficial del Comité Olímpico de Japón, ha diseñado una línea de calzado y textil con productos donados por otros deportistas que han sido reconvertidos en nuevas prendas.

Palco23

18 mar 2020 - 10:00



Asics abraza la sostenibilidad en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020. El distribuidor de artículos deportivos ha diseñado una línea de ropa con productos reciclados, que lucirán los atletas del Comité Olímpico y Paralímpico de Japón, del que son patrocinador oficial.

PALCO23

“Hemos tardado cuatro años en desarrollar estas prendas, que celebran la pertenencia a Japón en sus diseños”, destaca la compañía en un comunicado. Tanto la ropa como el calzado se han producido con artículos donados por otros deportistas, que se han reconvertido para confeccionar las prendas.

Esta iniciativa se enmarca dentro del programa de Asics para reutilizar las prendas deportivas, con el que ha pretendido concienciar a la población japonesa a través de los JJOO. A partir de este verano, la marca venderá sus propias zapatillas confeccionadas únicamente a partir de materiales reciclados.